

## **La compañía valenciana Scura Producciones presenta un espectáculo de percusión en la Feria de Teatro**

VALENCIA, 17 (EUROPA PRESS)

La compañía valenciana Scura Producciones presentará el sábado 28 de agosto en la Feria de Teatro de Castilla y León 'Manía percutoria', un espectáculo musical itinerante que tiene como principal motor la percusión en la calle, donde se combina la percusión acústica con la electrónica con la cultura popular.

La Feria de Teatro de Castilla y León celebra su decimotercera edición con un programa que ofrece los últimos montajes escénicos de 33 compañías procedentes de España, Portugal y Suecia, según ha informado este martes la organización del certamen en un comunicado.

Las obras han sido seleccionadas entre las 716 propuestas recibidas por la organización, lo que supone un nuevo récord de participación. Ciudad Rodrigo se cita así, entre los días 24 y 28 de agosto, con las artes escénicas a través de los títeres, el teatro de objetos, la música, la danza, los espectáculos de calle o el circo, entre otras disciplinas.

El pasado año, alrededor de 30.000 espectadores presenciaron las representaciones programadas por la Feria. La cita, que organiza la Consejería de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León, contará con cuatro estrenos absolutos y un estreno nacional y seguirá apostando por el eje de intercambio teatral de las producciones castellano y leonesas, de Extremadura y Portugal.

La Fundación Ciudad Rodrigo produce y presenta, en el marco de la Feria, 'Bienvenido a la realidad. Una brecha en la frontera', un espectáculo que conmemora el bicentenario del Sitio de la ciudad. La obra está dirigida por el reconocido Denis Rafter y cuenta, en su elenco artístico, con un nutrido grupo de actores castellano y leoneses y extremeños.

El dramaturgo José Luis Alonso de Santos será el encargado de abrir la Feria con unas palabras de bienvenida. Será el martes, 24 de agosto, jornada en la que también se pondrá en escena el estreno de su última obra dramática "La llegada de los bárbaros", a cargo de la compañía Metamorfosis Teatrales.

La Feria de Teatro de Castilla y León se convertirá en una plataforma privilegiada de exhibición para todas aquellas compañías que desean difundir sus propuestas ante programadores y distribuidores procedentes de todo el país y de Portugal.

Como en ediciones anteriores, la Feria de Teatro de Castilla y León contará con un gran número de actividades complementarias paralelas a la programación. Es el caso del proyecto 'Divierteatro', que convierte a los niños y jóvenes en protagonistas de diferentes actividades relacionadas con la pedagogía teatral y que este año lleva su mirada a la danza.